



Seubersdorfer Viertklässler im Bayerischen Parlament

MÜNCHEN/SEUBERSDORF. Ganz schön aufregend war der Freitag für die 21 Schüler der Klasse 4a der Seubersdorfer Grundschule und die beiden Lehrerinnen Edith Rappl und Luise Glossner. Zusammen

mit sechs weiteren Schulklassen aus allen sieben Regierungsbezirken Bayerns durften sie in München im Kinderparlament mitmachen. Dort erfuhren die Kinder unter anderem, wie die Politik im Bayeri-

schen Landtag funktioniert. Außerdem hatten sie Gelegenheit, mit Landtagsabgeordneten zu diskutieren und den Volksvertretern Fragen zu stellen. Ein ausführlicher Bericht folgt. (tp)